

LECTURAS CON A

El Asombroso Viaje de Alberto a las Américas

Alberto, un aventurero apasionado, alistó su mochila para un asombroso viaje a las Américas. Antes del alba, abordó el avión, ansioso por las aventuras que aguardaban. Aterrizaron en Argentina, donde admiró la arquitectura antigua de Buenos Aires y degustó asados exquisitos.

Al día siguiente, ascendió a los Andes, admirando la amplia vista de las alturas. Allí, encontró alpacas amigables y aprendió acerca de antiguas tradiciones andinas. Aquella noche, bajo un cielo abarrotado de estrellas, anotó en su diario: "La altura me asombra, la simplicidad me atrae".

Después, Alberto viajó hacia el Amazonas. Allí, se adentró en la asombrosa selva, rodeado de árboles altísimos y animales exóticos. Acompañado por un guía, avistó armadillos, anacondas y aves de colores asombrosos.

Al finalizar su viaje, Alberto se sintió agradecido por las amistades adquiridas y las experiencias acumuladas. Ahora, con anécdotas asombrosas y aprendizajes auténticos, estaba listo para planear su próxima aventura.